



GARDA MEDIA

Dokter Ari Siap Dampingi Mas Dhito Maju Pilkada 2024

Prijo Atmodjo - KEDIRI.GARDAMEDIA.ID

Jul 23, 2024 - 13:40



KEDIRI - Kali kedua, dr.Ari Purnomo Adi didampingi Ketua Tim Fathur Nico mendatangi Kantor DPC PDI Perjuangan Kabupaten Kediri lantai 2, Selasa (23/7/2024) pukul 11.30 WIB.

dr.Ari disambut dengan hangat oleh Ketua Bappilu Tri Efendy bersama Wakabid Ekonomi Kreatif, Ekonomi Digital, Pariwisata Triantoro Sasongko. Kedatangan dr.Ari menyerahkan surat permohonan mencalonkan sebagai calon Wakil Bupati

Kediri mendampingi Mas Dhito maju Pilkada 2024.

dr.Ari Purnomo Adi kepada wartawan menyampaikan hari ini kita menyerahkan surat permohonan kepada Ketua DPC PDI Perjuangan Kabupaten Kediri.

"Kami mendaftar sebagai calon Wakil Bupati Kediri via PDI Perjuangan Kabupaten Kediri ini merupakan amanah langsung dari Bapak Murdi Hantoro Ketua DPC Minggu lalu," ujar dr.Ari.

Lanjut dr.Ari dengan mendatangi kali kedua ke kantor DPC PDIP kami menyatakan siap dan serius dan bertanggung jawab terutama kepada relawan yang telah mengusung kami kepada gus dan kiai kampung dan juga kepada masyarakat Kediri.

Maksud dan tujuan utamanya adalah memberi pilihan terbaik, jadi calon-calon yang nanti diusung oleh partai PDI Perjuangan maju dalam Pilkada Kabupaten Kediri mendatang.

"Sampai hari ini kandidat yang muncul adalah calon-calon terbaik. Jadi rakyat Kediri yang memilih dan banyak pilihan. Siapapun yang terpilih nanti, rakyat yang akan menang nanti," ujar dr.Ari.



Sementara itu, Ketua DPC PDI Perjuangan Kab Kediri Murdi Hantoro melalui Ketua Bappilu Tri Efendy menyampaikan terima kasih atas kehadiran dari Pak Dokter Ari yang mana menindaklanjuti kegiatan yang kemarin.

"Menurut saran dan petunjuk dari Ketua DPC PDI P Bapak Murdiantoro bahwa apa yang menjadi usulan dan kemauan dari Pak dokter untuk mencalonkan sebagai Wakil Bupati Kediri yang diusung dari PDI Perjuangan," ucapnya.

Lanjut Tri Efendy bahwa data dan permohonan usulan ingin mendampingi Mas Dhito di Pilbup 2024, sudah kami terima.

"Nanti insya allah akan ditindaklanjuti dan akan dirapatkan pleno di DPC. Hasilnya di kirim ke DPW PDI Perjuangan Jatim dan keputusan dan wewenang

tetap pada DPP," ungkapnya.

Tri Efendy menuturkan setelah menerima surat permohonan dari dr.Ari. Saya ucapkan banyak-banyak terima kasih kepada dr.Ari yang selama ini sudah peduli dan perhatian terhadap DPC PDIP Perjuangan Kabupaten Kediri.

"Dan, kita bersama dr.Ari yang memiliki komitmen yang sama dengan bersama-sama membangun Kediri yang akan lebih baik untuk kedepannya," tutup Tri Efendy.